

entré au ministère des Affaires extérieures en 1967 et a servi à l'étranger à Vientiane, à Saigon et, à titre de conseiller d'ambassade, à Paris, Madrid et Mexico. À Ottawa, il a été détaché au ministère de la Justice comme adjoint spécial du Ministre; subséquemment, aux Affaires extérieures, il a été directeur des Relations culturelles internationales et, jusqu'à tout récemment, directeur de la Politique consulaire. Il succède à M^{me} Marie Bernard-Meunier, qui est rentrée au Canada en novembre 1993.

M. Robert Déry (baccalauréat en finances, Université du Québec à Chicoutimi, 1971), né à Métabetchouan (Québec), est entré au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1971 et a servi à l'étranger à Melbourne, Chicago et Santiago. À Ottawa, il a été directeur du Personnel commercial et économique, directeur de l'Expansion du commerce en Asie et dans le Pacifique sud et, jusqu'à tout récemment, directeur de la promotion du commerce, de l'investissement et de la technologie - Europe de l'Ouest. Il est marié à Lorraine Déry et le couple a deux enfants. M. Déry succède à M. Brian Buckley, qui rentre au Canada.

M^{me} Louise Charron Fortin (baccalauréat ès arts, Université d'Ottawa, 1968; maîtrise en éducation [administration], Université d'Ottawa, 1970), née à Hull (Québec), est entrée au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1971. Elle a occupé divers postes au service du Personnel jusqu'en 1981 et est passée ensuite au Service des délégués commerciaux à titre de chef de la Section de l'Afrique du Nord au ministère des Affaires extérieures. Depuis, M^{me} Fortin a été directeur adjoint de la Promotion du commerce avec l'Afrique, directeur adjoint de la Liaison pour la promotion du commerce, directeur des Centres de commerce international et des Opérations régionales, et, plus récemment, directeur de l'Expansion du commerce en Asie et dans le Pacifique Sud au ministère des Affaires étrangères et du Commerce international. En 1990-1991, elle a suivi le cours du Collège de la Défense nationale du Canada. Elle est mariée à Jean-Claude Fortin et le couple a une fille. M^{me} Fortin remplace M. Maurice Dionne, qui rentre au Canada.

M. Jean-Paul Hubert (baccalauréat [Magna cum Laude], Université Laval, 1963; baccalauréat en droit civil, Université McGill, 1966; maîtrise en affaires internationales, Université Columbia, 1969; diplôme d'études supérieures en questions latino-américaines, Université Columbia, 1969; doctorat en science politique, Université de Paris, 1971), né à Grand-Mère (Québec), est entré au ministère des Affaires extérieures en 1971. Il a servi à l'étranger, à Madrid, à La Havane et, comme conseiller (Affaires politiques) et représentant du Canada auprès de l'Agence de coopération culturelle et technique, à Paris de 1981 à 1985. De 1988 à 1990, il a été ambassadeur auprès du Sénégal, avec accréditation simultanée auprès de la Mauritanie,